

GRADUACION DE FUNCIONARIOS

En una emotiva ceremonia realizada el martes 7 de diciembre, 27 funcionarios de nuestra Facultad recibieron sus Licencias de Enseñanza Media Laboral, luego de haber realizado su preparación y estudios bajo la guía de las profesoras Gloria Hernández y Yolanda González.

A este acto, asistieron los familiares de los funcionarios-alumnos, los Directores de los Departamentos en los cuales se desempeñan y los integrantes de la Dirección Económica y Administrativa.

Alejandro Guzmán, Director Económico de la Facultad en una breve, pero emotiva alocución, felicitó a los funcionarios por haber cumplido con esfuerzo y decisión una nueva etapa, terminar sus estudios tanto Básicos como de Enseñanza Media.

Indicó que a comienzos de año surgió la idea de mejorar el nivel educacional de aquellos funcionarios que por diversos motivos no habían podido realizar sus estudios y luego de una encuesta se detectó que habían 37 que carecían de la Licencia de Enseñanza Media.

"De esos 37, 27 se interesaron en proseguir sus estudios, incluso once de ellos en terminar primero su Educación

Básica, para posteriormente terminar la Educación Media.

Me recuerdo que en una ocasión anterior me dirigí a ellos, señalándoles que lo mejor de esta iniciativa era el cumplir una etapa más en la vida y que luego lo más hermoso de todo es la satisfacción que se siente al haber logrado el objetivo.

No es fácil estudiar por la tarde cuando se debe trabajar todo el día, pero quizás ese esfuerzo y sacrificio realza mucho más el logro obtenido.

Deben sentir orgullo y satisfacción, pues el paso que ustedes dieron, también redunda significativamente en sus familiares y los debe instar a seguir avanzando en la senda del conocimiento".

Posteriormente, se hizo entrega de los diplomas, que fueron entregados a los funcionarios por sus jefes directos.

Por su parte, la profesora Yolanda González al dirigirse a los asistentes manifestó que sienten un gran orgullo por haber podido contribuir al logro de una meta más de este grupo de personas, a las cuales aprendieron a apreciar y valorar por sus enormes cualidades humanas y sus deseos de superación. ◆

XVI JORNADAS DE TRANSFERENCIA DE CALOR Y MATERIA.

Los días 29 y 30 de noviembre recién pasado se realizaron en la Facultad la XVI versión de las Jornadas de Transferencia de Calor y Materia, evento promovido por la Asociación de Transferencia de Calor y Materia, organizado en esta oportunidad por el Departamento de Ingeniería Mecánica de la Facultad.

Se expusieron 35 trabajos, provenientes de diversas universidades nacionales. El contenido de los trabajos demostró el amplio campo de aplicación de las Ciencias de la Ingeniería agrupadas bajo el nombre de Procesos de Transferencia. Los trabajos versaron sobre temas tales como Tecnología de Alimentos, Procesos Térmicos Industriales, procesos Químicos y Mineros, Ingeniería Ambiental, Convección Natural y Forzada, Transferencia de Masa, Altas temperaturas, Materiales (especialmente metales y aleaciones) y Métodos experimentales.

Se editaron actas con los trabajos completos. "El nivel académico de todos los trabajos es una muestra representativa del avance logrado en años recientes por la disciplina de fenómenos de transferencia, señaló el organizador de este evento, el académico Ramón Frederick, quien además agradeció el apoyo de la Facultad a esta iniciativa que contó con la participación de 40 profesionales. ◆

